



# Montoire : les résidents de l'Hospitalet multiplient les activités

Article créé le 16/10/2022

## « Octobre rose »

Invités par le lycée Sainte-Cécile à participer au cross solidaire que celui-ci a organisé à Montoire, à l'occasion d' « Octobre Rose », les résidents de l'Hospitalet ont pu y retrouver, non seulement les élèves du lycée ainsi que ceux de l'école Saint-Julien, mais également les résidents du DEFI et les représentants de la Ligue contre le cancer . Ellen Coulange, responsable du pôle « vie sociale » à l'Hospitalet, souligne l'intérêt de telles manifestations qui permettent des rencontres avec d'autres structures et l'émergence de projets communs.

C'est ainsi que l'Hospitalet a décidé de participer à l'opération « 20 000 marque-pages pour Curie ». L'Institut Curie a lancé le défi de confectionner des marque-pages destinés aux femmes atteintes du cancer du sein, afin de les aider à tourner la page de la maladie et à ouvrir un nouveau chapitre de leur histoire. A Montoire, cette aventure a été partagée avec l'association « Familles rurales » dont l'atelier de « scrapbooking » a réalisé des marque-pages particulièrement originaux. Toutes les pièces ont été adressées à l'Institut Curie.

L'Hospitalet a également décidé de participer à « Mon bonnet rose Challenge ». L'association « Mon Bonnet rose » s'est donnée pour mission d'offrir aux femmes des bonnets de chimiothérapie. En 2022, le challenge consiste à réaliser 60 000 pièces qui seront distribuées dans les services concernés. Ces bonnets sont assemblés à partir de tee-shirts de taille adulte ; la première phase de l'opération consiste donc à collecter ceux-ci puis à les découper avant l'intervention des couturières.

A l'Hospitalet, les résidents se sont investis dans la découpe tandis que des bénévoles et des membres du personnel apportaient leur talent de couturières.

## ***Halloween***

Dans le cadre de l'atelier « activités », les résidents ont décidé de célébrer « Halloween ». D'ores et déjà, ils ont prévu de décorer le restaurant ; bien entendu, certains envisagent de revêtir des déguisements appropriés tandis que d'autres réfléchissent pour concocter des breuvages aux noms étonnants, destinés à effrayer ceux qui se risqueront à les goûter.

Nul doute que l'implication de tous sera grande et que la fête va connaître un vif succès.

## ***Le show room***

Durant le confinement, les résidents n'avaient pu renouveler leur garde-robe puisque les magasins étaient fermés. A l'issue de cette période, tous souhaitent acheter des vêtements. Comment faire plaisir à l'ensemble alors que la circulation dans les rues de Montoire est difficile pour des personnes à mobilité réduite, pour le moment du moins puisque la municipalité a décidé de s'attaquer au problème.

L'idée a alors émergé d'organiser un « show-room » dans les locaux de l'Hospitalet. Deux boutiques de la ville, « Ewanelia » et « Au Masculin » ont accepté de mettre à disposition une partie de leurs collections pour que les acheteurs potentiels puissent faire leur choix. Mieux encore, les commerçants n'ont pas hésité à contacter leurs fournisseurs pour dénicher les tenues vestimentaires les plus adaptées au goût et aux besoins de chacun.

Cette initiative a rencontré un si vif succès que les résidents ont souhaité qu'elle soit pérennisée deux fois par an, à l'entrée de l'hiver et au printemps.

On ne s'ennuie jamais à l'Hospitalet ! Les résidents, les bénévoles, les membres du personnels, tout le monde apporte ses idées, ses projets et contribue ainsi à l'animation du lieu.

## **Sabine & Xavier Campion**

